



Propriétés  
Parisiennes

Solbuck  
INTERNATIONAL REALTY

**4 Pièces**

**108 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP2-2835**

**2 800 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (75008)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au coeur du Faubourg Saint-Honoré, face au Palais de l'Elysée, un appartement de 108m<sup>2</sup> Loi Carrez, situé au 3<sup>e</sup> étage avec ascenseur. Cet appartement à rénover offre de sublimes vues sur le Palais de l'Elysée et la Tour Eiffel. Il se compose d'une entrée, de deux vastes pièces de réception avec balcon, exposées Sud et offrant des vues exceptionnelles sur le Palais de l'Elysée et la Tour Eiffel, d'une pièce sur cour pouvant être un bureau ou salle à manger. Le couloir dessert une cuisine, une chambre et une salle de bains avec wc. Cet appartement bénéficie d'emplacement privilégié, des éléments ...

In the heart of Faubourg Saint-Honoré, facing the Elysée Palace, a 108m<sup>2</sup> Carrez Law apartment, located on the 3rd floor with elevator. This apartment to renovate offers sublime views of the Elysée Palace and the Eiffel Tower. It consists of an entrance, two large reception rooms with a balcony, facing south and offering exceptional views of the Elysée Palace and the Eiffel Tower, a room overlooking the courtyard which can be an office or dining room. The corridor leads to a kitchen, a bedroom and a bathroom with toilet. This apartment benefits from a privileged location, original elements ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

